

# *Asociación Francia-Cuba y su apuesta por la solidaridad*

*(+Audio)*

---



Fotos: Asociación Francia-Cuba

La Habana, 14 abr (RHC) El comité de la Asociación Francia-Cuba celebró este fin de semana su asamblea anual en la ciudad de Toulouse; un evento donde prevaleció la participación de los asistentes quienes compartieron testimonios de la labor solidaridad con la Mayor de las Antillas.

Con 40 años de creado, la referida organización sigue apostando por la lucha política en solidaridad con Cuba, en tanto, sus miembros han participado desde su fundación, en todas las campañas para levantar el bloqueo genocida del Gobierno de Estados Unidos contra Cuba.



En declaraciones a Radio Habana Cuba, Fabrice Leclerc, presidente de la Asociación Francia-Cuba, ponderó la labor realizada durante la campaña por la liberación de los cinco héroes y en otras iniciativas de ayuda al pueblo cubano, ante eventos climatológicos que han causado pérdidas materiales o humanas.

Con una membresía de 150 integrantes, el comité de solidaridad cerró el 2024 con participación en más de cinco eventos locales y regionales de carácter político o cultural para dar a conocer la realidad cubana. Además, contribuyó con el envío de 250 kilogramos de medicamento mediante la “maleta solidaria” y al contenedor “Francia Cuba” con la donación de diversos insumos médicos.

[Escuche las declaraciones](#) de Fabrice Leclerc, presidente de la Asociación Francia-Cuba.



<https://www.radiohc.cu/noticias/nacionales/380811-asociacion-francia-cuba-y-su-apuesta-por-la-solidaridad-audio>



**Radio Habana Cuba**